



MARDI 21 NOVEMBRE 2017 | L'ALSACE |

UFFHOLTZ

Du bleu, blanc, rouge pour le convoi présidentiel



DR

Sylvain Flieller, vice-président de l'association des Âneries d'Uffholtz, a fait parvenir à *L'Alsace* cette photo prise le 10 novembre, jour de l'inauguration de l'Historial franco-allemand au Hart-

mannswillerkopf en présence des présidents de la République française et allemande pour montrer que le bleu, le blanc et le rouge étaient de sortie mais de manière très discrète (*L'Alsace* du 11 novembre).